

## Mercedes-Benz stellt die besten Tranporter aufs Eis

**Mercedes-Benz hat mit dem Arctic Van Test in Finnland mit Citan und Vito einen Nutzfahrzeug-Test gewonnen. Stadtfahrten und Langstrecken, sowie Handlingtests auf Eis waren Kernaufgaben, die die Fahrzeuge bewältigen mussten. Beim Sprinter Artic Drive in Nordamerika fuhren neun Sprinter nach Alaska. Journalisten testeten die Fahrzeuge bei bis zu minus 50 Grad Celsius.**

Vito und Citan siegten beim Arctic Van Test in Finnland in ihren Klassen, der Mercedes-Benz Sprinter schaffte die Langstreckenfahrt nach Alaska. Hier fuhren neun Sprinter eine 5300 Kilometer lange Strecke von Nordamerika nach Alaska. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Neun Mercedes-Benz Sprinter beim Sprinter Arctic Drive 2013 in Nordamerika.



Neun Mercedes-Benz Sprinter beim Sprinter Arctic Drive 2013 in Nordamerika.



Mercedes-Benz Citan beim Arctic Van Test.



Mercedes-Benz Vivo beim Arctic Van Test.